

厳しかった冬が終わり色とりどりの花が咲き競う春を迎えました。今年は4月10日ごろに桜が満開となりましたが、二日続きの雨と風によって、見ごろを迎えたばかりの桜が瞬く間に花吹雪と化し見事に散ってしまいました。その代わりに「水仙・芝桜・レンギョウ・はな桃」などの花が咲き誇っています。

新年度の仕事始めともいえる恒例の水路掃除が終わり、田んぼに水が入りはじめると、タカキが終わった水田に早速カモが姿を現わしました。また一斉に植物の新芽が芽吹きはじめ、今年も自然に恵まれた「さくらの里」の活動が始まりました。



## 5月の行事ご案内

5月 6日 (金)	19:00～	第2回福祉委員会
5月14日 (土)	19:00～	組長定例会
5月15日 (日)	8:00～	中学校資源回収
5月16日 (月)	7:15～	交通安全街頭指導
5月19日 (木)	9:00～	桜洞グラウンドゴルフ大会(雨天順延=5月20日(金))
5月22日 (日)		サロン桜の会(コロナの状況により判断)
5月22日 (日)		区有林境界巡回(財産管理委員)
5月22日 (日)	8:30～	農業用施設の機能診断及び点検(さくらの里環境保全会)
5月29日 (日)	8:00～	獣害柵の維持管理作業

## お願い・お知らせ

### ◎食育サポーターより

5月に開催予定の恒例の「あねかえし作り」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とさせていただきます。

### ◎消防団より

下呂市消防団入退団式が開催され、長年消防団活動にご尽力された西岡伸浩さん(5組)が3月31日をもって退団されました。長い間、ご苦労様でした。新入団者は平畑咲太郎さん(1組)です。宜しくお願いします。

### ◎健康づくりin桜洞より

これまで水曜日に行ってききましたが、5月からは毎週木曜日に変更します。新たな参加者を募集いたします。5月1ヶ月間を無料体験期間としますので、皆さん誘い合って参加して下さい。また、見学だけでも結構です。専任の講師による体操指導が行われます。どなたでも参加出来ますので、参加される方は、マスク、タオル、飲み物(お茶等)を持参して下さい。

場 所：桜洞集会所 開始時間：午後1時30分より

## ◎区内の当番制交通安全街頭指導(1組を除く)について

これまで当番制で行ってきました交通安全街頭指導(清風高校前と竹の下踏切で原則1日と15日に実施)を、令和4年度から下呂地区交通安全協会の日程に合わせて活動するように変更しました。記録帳(ノート)に添付している日程で街頭指導をお願いします。(4月中旬回覧済み)

## ◎みんなで楽しく「桜洞Gゴルフ大会」の開催について(桜和会より)

日時：5月19日(木) 9:00～ 場所：区民広場

区民なら参加費(200円)で誰でも参加できます。詳しくは回覧をご覧ください。

なお、申し込みを忘れられた方、内容確認などは会長(今井正勝:52-2606)までお問い合わせください。

## 4月の行事から

### ○4月5日(火) 桜洞区報作成委員会

今年度の取り組み及び月別担当者の割り振りを行いました。また、今後、区報作成委員を募集することになりました。

区報の編集を希望する人がありましたら区長までご連絡ください。

### ○4月8日(金) 桜洞区福祉委員会

下呂市社会福祉協議会萩原支部の柚原春奈さん、区民生児童委員の新屋幹男さん、寶和子さんに出席いただき、第1回桜洞区福祉委員会が開催されました。

柚原さんからは、お互いに気づき合い、支え合う活動の必要性や社会福祉協議会はボランティアセンターを担っている事の説明がありました。その後、桂川節子委員長を中心に年間の行事計画が検討されました。

今年度新任の福祉委員さんは、今井祐子さん(1組)、中島友代さん(2組)、日置真紀子さん(3組)、桂川洋子さん(6組)の方々です。宜しくお願いします

### ○4月10日(日) 水路掃除

早朝より区民の皆様にはご協力いただき、冬のうちに溜まった水路の土砂や落ち葉を取り除いていただきました。お陰様で水の流れが大変良くなりました。有り難うございました。



### ○4月16日(土) 区年間行事調整会議

区組織と各種団体の代表者に、それぞれの年間行事の概要を発表していただき、日程の確認と調整を行いました。今年もコロナウイルス感染拡大防止のため中止となる場合がありますので、ご了承頂きたいと思ひます。

尚、区年間行事計画の一覧表は、後日各家庭に配布させていただきます

### ○4月24日(日) 春の例祭

縣神社の春の例祭が、神職・氏子総代・三役・当番組の限られた皆さんで、粛々と執り行われました。いまだにコロナウイルス感染が収まらないことから神楽や巫女の舞は見送られましたが、今回は2年ぶりに神殿の扉が開かれました。

尚、巫女の皆さんには、浦安の舞の練習に一生懸命に励んでいただきましたが、今回も優雅な浦安の舞を披露すること無く、その役目を終えることになったのは残念です。

